

**19129** RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Pola por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada para proveer en propiedad dos plazas de Auxiliares administrativos de Administración General.

Lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 93, de fecha 26 de abril próximo pasado, y «Boletín Oficial del Estado» número 113, de fecha 12 de mayo último, para proveer dos plazas de Auxiliares administrativos de Administración General:

*Admitidos*

D.ª Eva María López Pérez.  
D.ª Concepción de los Angeles Soler Bonmati.  
D. Manuel Pons Giménez.  
D. Vicente Manuel Pérez Sempere.  
D.ª Gloria Tomás Pomares.  
D.ª Amparo Jiménez Marco.  
D. Fernando Fernández Gomez.  
D. Angel Mora Mota.  
D.ª Rosario Giménez Masó.  
D.ª María del Carmen Gracia Molina.  
D.ª María Dolores Rojas Martín.

*Excluidos*

Dña María del Pilar Madrid Alfonso, por presentación de instancia fuera de plazo.

Lo que se hace público en este diario oficial para general conocimiento, el de aquellos a quienes pueda interesar y a los efectos de reclamaciones, concediéndose un plazo de quince días, a contar desde el siguiente en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santa Pola, 20 de junio de 1978.—El Alcalde.—8.438-E.

**19130** RESOLUCION del Ayuntamiento de Tacoronte referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de la plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 71, de fecha 14 de junio corriente, se publican las bases y programa que han de regir en la oposición libre para la provisión en propiedad de la plaza de Técnico de Administración General de este excelentísimo Ayuntamiento y dotada con los haberes correspondientes al coeficiente 4 pagas extraordinarias y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la vigente legislación.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición se presentarán en el plazo de treinta días hábiles siguientes al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en esta Secretaría Municipal o en la forma determinada en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.

Tacoronte, 19 de junio de 1978.—El Alcalde, Graciano Alvarez Dorta.—8.304-E.

### III. Otras disposiciones

## PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

**19131** ORDEN de 10 de junio de 1978 por la que se dispone la aprobación de un prototipo de balanza automática marca «Mobba», modelo 105-P5, de clase de precisión media, de 10 kilogramos de alcance, escala circular periférica graduada de 0 a 2 kilogramos, de 5 en 5 gramos.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «Mobba, S. A.», con domicilio en Badalona (Barcelona), calle de Colón, números 8 y 10, en solicitud de aprobación de un prototipo de balanza automática de la clase de precisión media, marca «Mobba», modelo 105-P5, de 10 kilogramos de alcance, escala circular periférica graduada de 0 a 2 kilogramos, de 5 en 5 gramos, doble esfera, sistema de giro múltiple con cinco vueltas completas de la aguja y escala rectilínea vertical para la marcación de los kilogramos, fabricada en sus talleres,

Esta Presidencia del Gobierno de acuerdo con la norma metrológica y técnica de instrumento de pesar de funcionamiento no automático, aprobada por Orden de la Presidencia del Gobierno de 10 de noviembre de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de enero de 1976; Decreto 955/1974, de 28 de marzo, por el que se someten a plazo las autorizaciones de los modelos-tipo de los aparatos de pesar y medir, y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnica, ha resuelto.

Primero.—Autorizar por un período de validez que caducará el día 1 de agosto de 1978, en favor de la Entidad «Mobba, Sociedad Anónima», el prototipo de balanza automática de la clase de precisión media, marca «Mobba», modelo 105-P5, de 10 kilogramos de alcance, escala circular periférica graduada de 0 a 2 kilogramos, de 5 en 5 gramos, doble esfera, sistema de giro múltiple con cinco vueltas completas de la aguja y escala rectilínea vertical para la marcación de los kilogramos, y cuyo precio máximo de venta será de cuarenta y cinco mil (45.000) pesetas.

Segundo.—La aprobación del prototipo anterior queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» del día 6 de agosto).

Tercero.—Las balanzas correspondientes al prototipo a que se refiere esta disposición llevarán inscritas en sus cartas o esferas las siguientes indicaciones:

a) Nombre del fabricante, marca del aparato y designación del modelo o tipo del mismo.

b) Denominación: Balanza automática.

Alcance máximo del aparato, en la forma: «Max. 10 kg.».

Pesada mínima del aparato, en la forma: «Min. 100 g.».

División que corresponde a la balanza, en la forma: «d= 5 g.».

Clase de precisión de la balanza, en la forma: «III».

c) Aprobación: «Boletín Oficial .....» (fecha del Boletín Oficial del Estado en que se publique la aprobación).

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 10 de junio de 1978.

OTERO NOVAS

Ilmos. Sres. Presidente de la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnica y Director general de Promoción Industrial y Tecnología.

## MINISTERIO DE DEFENSA

**19132** ORDEN de 31 de mayo de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 15 de marzo de 1978, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por Ali Ibrahim Dukali.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes: De una, como demandante, don Ali Ibrahim Dukali, quien postula por sí mismo; y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdo del Consejo Supremo de Justicia Militar de 5 de febrero de 1974, se ha dictado sentencia con fecha 15 de marzo de 1978, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el señor Ali Ibrahim Dukali contra la resolución del Consejo Supremo de Justicia Militar de fecha veintiséis de febrero de mil novecientos setenta y cuatro —no del día cinco dicho erróneamente en la demanda—, que le denegó derecho a percibir la pensión de retiro establecida en el artículo cuarto-uno de la Ley número ciento setenta y dos, de

veintiuno de diciembre de mil novecientos sesenta y cinco; y no hacemos especial condena respecto a las costas causadas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 31 de mayo de 1978.

GUTIERREZ MELLADO

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

19133

*ORDEN de 31 de mayo de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 10 de marzo de 1978, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Romero de Lecea.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes: de una, como demandante, don Manuel Romero de Lecea, quien postula por sí mismo; y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución de la Sala de Gobierno del Consejo Supremo de Justicia Militar de 23 de noviembre de 1976, se ha dictado sentencia con fecha 10 de marzo de 1978, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin pronunciamiento especial sobre las costas, estimamos en parte el presente recurso contencioso-administrativo, interpuesto por don Manuel Romero de Lecea contra las resoluciones del Consejo Supremo de Justicia Militar de once de diciembre de mil novecientos setenta y cinco y veintitres de noviembre de mil novecientos setenta y seis, y, en su consecuencia, declaramos que el recurrente tiene derecho a que, al fijarse su nueva pensión de retiro de acuerdo con la Ley de veintiuno de julio de mil novecientos setenta y tres, no sea la misma inferior, en su cuantía, a la que venía percibiendo en aplicación de la legislación anterior, y mandamos a la Administración que adopte las medidas procedentes para que lo ahora resuelto tenga efectividad, incluso en orden al abono de las diferencias dejadas de percibir

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 31 de mayo de 1978.

GUTIERREZ MELLADO

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

19134

*ORDEN de 12 de junio de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por la Audiencia Territorial de Sevilla.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Sevilla, entre don Manuel Díaz Ramos, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, contra acuerdo del Ministerio del Aire de 9 de abril de 1978, desestimatorio de reclamación formulada por el recurrente en virtud de cese en su relación laboral, se ha dictado sentencia con fecha 8 de marzo de 1978, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando la excepción interpuesta por el Abogado del Estado, debemos decretar y decretamos la inadmisibilidad del presente recurso, interpuesto por el Procurador don Miguel Onorato Gordillo, en nombre y representación de

don Manuel Díaz Ramos, contra acuerdo del Ministerio del Aire, sobre baja en el servicio como personal civil no funcionario o contratado, por incompetencia de este Tribunal por razón de la materia, artículo 82 a) de nuestra Ley Jurisdiccional; sin perjuicio de los derechos que pueda ostentar el recurrente ante la jurisdicción laboral; sin costas. Y a su tiempo, con certificación de esta sentencia, para su cumplimiento, devuélvase el expediente administrativo al lugar de origen.

Así por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 12 de junio de 1978

GUTIERREZ MELLADO

Excmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Defensa.

19135

*ORDEN de 12 de junio de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por la Audiencia Nacional.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, entre don César López Navarro, Comandante de Artillería, como demandante, y la Administración General del Estado, como demandada, sobre denegación al recurrente de ascenso a Teniente Coronel Honorario, se ha dictado sentencia con fecha 3 de febrero de 1978, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don César López Navarro contra resoluciones del Ministerio del Ejército de dos de febrero de mil novecientos setenta y siete y dieciocho de abril de igual año, que desestimó reposición interpuesta contra la primera, las que declaramos conformes al Ordenamiento Jurídico, sin hacer expresa condena en costas.

Así por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 12 de junio de 1978.

GUTIERREZ MELLADO

Excmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Defensa.

19136

*ORDEN de 12 de junio de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Audiencia Nacional, dictada con fecha 8 de marzo de 1978, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Sargento de Infantería, Caballero Mutilado Permanente, don Enrique López Hernández.*

Excmos. Sres.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sección Tercera de la Audiencia Nacional, entre partes, de una, como demandante, don Enrique López Hernández, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de 18 de enero y 25 de abril de 1977, se ha dictado sentencia con fecha 8 de marzo de 1978, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso promovido por don Enrique López Hernández, contra las resoluciones del Ministerio del Ejército de dieciocho de enero y veinticinco de abril de mil novecientos setenta y siete, que le denegaron su petición de complemento de destino por responsabilidad de la función, debemos anularlas por contrarias a derecho, declarando el que tiene a percibir el citado complemento desde primero de diciembre de mil novecientos setenta y tres, con los aumentos legales acordados con posterioridad, todo ello sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»